



Compte-rendu d'action

INTITULE DE L'ACTION		DATE(S) ET HORAIRES	LIEU
Formation Juge N1 GAF - Journée 3		23 novembre 2025 9h30-17h	Châlons-en-Champagne, Espace G.RIGOT
PARTICIPANTS (En noir gyms ou stagiaires présents, en rouge gyms ou stagiaires absents)			
NOM Prénom	Club	NOM Prénom	Club
DOYEN Elza	La Renaissance	JUILLARD Lucile	AGReims
GONCALVES Maélie	La Renaissance	NAVARRO Mélinda	AGReims
RUELLE Leyna	La Renaissance		
LEMOIGNIC Appoline	La Renaissance		
COCHENER Iris	La Renaissance		
SEGHETTO Zoé	La Renaissance		
STIQUE Zoely	Le Reveil d'Epernay		
GEOFFROY Margo	Le Reveil d'Epernay		
CHATELAIN Zoé	Le Reveil d'Epernay		
CLEMENT Ingrid	Le Reveil d'Epernay		
AYER Nora	Club Sportif Mardeuil		
RICHY Anaé	Club Sportif Mardeuil		
PIEREMEE Léna	AGReims		
ENCADRANTS (Cadres responsables en gras)			
NOM Prénom	Club	NOM Prénom	Club
LAURENT Bettina	AGReims		
LEJEUNE Ophélie	AGReims		
PROGRAMME DE L'ACTION (Indiquez le contenu de l'action et si documents annexes transmis, indiquez le nom de ceux-ci ici même)			
Examen blanc et correction - Pratique aux 4 agrès - Kahoot			



COMPTE RENDU DE L'ACTION

Pour cette troisième journée de formation, l'examen blanc était au programme afin de plonger les stagiaires dans les conditions de l'examen de la prochaine fois. Nous avons commencer par la théorie puis la pratique après une courte pause.

Les formatrices ont rapidement corrigé afin de présenter les résultats avant la pause repas.

Pause repas de 45min

La pratique ayant été moyenne de manière générale, nous avons corrigé cette dernière presque tout l'après-midi. Nous avons aussi pris le temps de corriger l'examen théorique.

L'attention n'étant plus au rendez-vous sur la dernière heure, les stagiaires ont voulu faire des Kahoot pour consolider la théorie.

REMARQUES - OBSERVATIONS DIVERSES - DATE ET LIEU DU PROCHAIN REGROUPEMENT

L'examen blanc a permis aux stagiaires de se mettre dans de bonnes conditions pour l'examen. Si la théorie est globalement acquise, la pratique reste fragile, notamment en poutre et en sol. Pourtant, lorsque l'on décortique les vidéos, les stagiaires voient l'ensemble des fautes et savent les identifier. Il faut continuer à travailler en vitesse réelle. Il y a encore également trop de fautes sur les notes de départ, alors que la théorie est acquise.

Il faut encore travailler en vu de l'examen.

A noter, les deux stagiaires absentes ce jour (maladie) ont rattraper l'examen blanc à distance depuis chez elles.

Merci à Ophélie LEJEUNE pour son accompagnement et son aide sur cette troisième journée de formation.